



Mexicana 'huele a corrupción': diputado del PAN

El diputado Ernesto Sánchez Rodríguez (PAN) anunció que solicitará información sobre la compra de 20 aviones Embraer para la flota de Mexicana, anunciado hoy por la presidenta Claudia Sheinbaum, para evitar actos de corrupción.

“Todo esto huele a corrupción y le están inyectado dinero sano de las finanzas públicas a un proyecto que morirá pronto porque no hay planeación y todo lo construyen con prisas y con sentido de saquear al erario público”, dijo.

En el marco del primer aniversario de la aerolínea del Estado, Sánchez cuestionó la seguridad de los pasajeros que viajan en aviones de Mexicana, porque el gobierno federal no ha sido transparente en cuanto al mantenimiento de sus aviones.

“Volar en las aerolíneas del Gobierno de Morena es de alto riesgo porque siempre se han negado en transparentar los dictámenes de seguridad de las instalaciones, las bitácoras de mantenimiento y no hay condiciones de conocer el verdadero costo de la rehabilitación de aviones”, expresó.



<https://horacero.com.mx/nacional/mexicana-huele-a-corrupcion-diputado-del-pan/>